



B O A R D O F S T U D I E S
NEW SOUTH WALES

HIGHER SCHOOL CERTIFICATE EXAMINATION

1999

INDONESIAN
3 UNIT (ADDITIONAL)
LISTENING SKILLS

TRANSCRIPT

ITEM 1

Sejak jaman dahulu nelayan-nelayan tradisional Indonesia sudah terbiasa menangkap ikan di perairan Australia. Belakangan ini Australia menghadapi dilema karena kebiasaan yang berbau tradisi ini melanggar hukum internasional yang berlaku sekarang.

ITEM 2

Republik Indonesia memiliki pemahaman tersendiri terhadap Hak-Hak Asasi Manusia. Dalam hal ini pemikiran orang Indonesia berbeda sekali dengan pola pemikiran “Dunia Barat”.

ITEM 3

Selama krisis ekonomi yang sedang terjadi kondisi kerja bagi wanita yang sebelumnya mulai membaik sekarang merosot. Pertama, para wanita dikenakan pemutusan hubungan kerja lebih dulu dibanding laki-laki. Wanita juga masih dibayar lebih rendah daripada laki-laki untuk pekerjaan yang sama dan sulit mendapat pendidikan tambahan.

ITEM 4

Kegagalan program transmigrasi secara nasional akan menjadi malapetaka besar bagi pulau Jawa. Tetapi harus diakui bahwa meyakinkan penduduk pulau Jawa untuk bertransmigrasi bukan pekerjaan yang mudah. Daya tarik industri dan investasi di pulau Jawa membuat calon transmigran enggan keluar Jawa.

ITEM 5

Menurut pemerintah Australia, tanggung jawab utama pemerintah Indonesia adalah mengembalikan kepercayaan internasional kepada Indonesia dan perekonomiannya. Ditambahkan, Australia juga berharap pemerintah Indonesia akan lebih terbuka, dan masyarakat Indonesia lebih bebas mengemukakan pendapatnya dibanding masa yang lalu.

ITEM 6

Indonesia tidak hanya memiliki kekayaan alam besar tetapi juga memiliki sumber daya manusia yang besar. Memasuki abad ke-21, pemerintah harus sadar akan pentingnya sumber daya manusia ini dan menggunakannya dalam pembangunan. Tantangan pemerintah kemudian adalah memberikan pendidikan yang akan meningkatkan ketrampilan semua orang.

ITEM 7

Menurut agama Islam, kehalalan makanan adalah persoalan yang dianggap penting. Namun sayang sekali ada perusahaan-perusahaan tidak jujur yang memasukkan unsur yang tidak halal dalam produknya. Ini terjadi setelah mereka sudah berhasil memperoleh label halal. Karena itu, ada orang yang berpendapat bahwa seharusnya ada sebuah badan yang memeriksa kehalalan produk di pasaran.

ITEM 8

Perkembangan kota-kota besar di Indonesia membuka kesempatan untuk merealisasi kerjasama antara Indonesia dan Australia di bidang pembangunan. Peluang-peluang terbesar bagi perusahaan-perusahaan Australia adalah dalam memperkenalkan cara membangun kawasan perumahan yang bersahabat dengan lingkungan, serta membangun sistem pengangkutan yang hemat bahan bakar.

ITEM 9

Hasil Survei 1997 menunjukkan tingkat kelahiran bayi di Indonesia hanya rata-rata 2, 8 anak padahal sensus 1971 masih 5,6. Namun krisis ekonomi yang melanda Indonesia dikhawatirkan bisa menaikkan kembali angka itu karena kesulitan memperoleh alat kontrasepsi. Agar prakiraan ini tidak menjadi kenyataan, pemerintah memprioritaskan penyediaan kontrasepsi dan pelayanan kesehatan dengan cara apapun.

ITEM 10

Gerakan Mahasiswa 1998 muncul tanpa sebuah konsep yang jelas. Mereka tanpa komunikasi dan tanpa pemimpin. Tetapi gerakan tanpa bentuk itu bergulir menjadi bola salju yang pada akhirnya menjatuhkan pemerintah Orde Baru. Media massa, khususnya televisi juga memberi kontribusi dengan meliput aksi unjuk rasa mereka.